

## Christliche Tradition - Eltern basteln einen Palmstock für ihr Kind

Zu besonderen Anlässen bekommen Kinder besondere Geschenke. Zum Festtag Palmsonntag werden traditionell Palmstöcke an die Kinder verschenkt, damit sie diesen am Palmsonntag im Gottesdienst weihen lassen können.

Der traditionelle Brauch des Verschenkens von Palmstöcken geht auf den Einzug Jesu in Jerusalem zurück, wo dieser von den Menschen mit Palmwedeln begrüßt wurde.

Die Eltern des Kindergartens St. Michaels haben sich in diesem Jahr ganz bewusst dazu entschlossen einen Palmstock für ihr Kind zu basteln. Kaufen kann jeder - sich mit der besonderen Basteltechnik auseinanderzusetzen – dazu bedarf es etwas Übung.

Mit viel Fleiß und Geduld gestalteten die Eltern somit ein liebevolles Geschenk und kamen gleichzeitig über die Symbolik des Palmstocks ins Gespräch.

Unterstützt wurde der Kindergarten von Frau Mechtild Dierkes, Mitglied des Pfarreirates.

Voller Stolz nahmen viele Kindergartenkinder am Palmsonntag an der Palmweihe teil.



